



MP Söder übernimmt Schirmherrschaft bei Priener Segelclub

Beitrag

“Die Segelveranstaltung für Behinderte und Nichtbehinderte in Prien am Chiemsee gehört zu den größten und wichtigsten Veranstaltungen des Inklusions-Segelsports in Bayern. Zudem ist der paralympische Leistungskader Segeln des Behinderten- und Rehabilitations-Sportverband Bayern (BVS) mit seinen Medaillenerfolgen der letzten Jahre ein wichtiger Akteur des bayerischen Behindertensports. Daher unterstütze ich als Vertreter meines Stimmkreises gerne das Anliegen des Segelclubs Prien e.V. Chiemsee, Dich um die Übernahme der Schirmherrschaft bei der Internationalen Deutschen Meisterschaft, Bayerische Landesmeisterschaft 2.4mR und RS Venture Connect vom 16. bis 19. September 2021 zu bitten” – unter anderem mit diesen Sätzen hat der Rosenheimer Stimmkreisabgeordnete Klaus Stöttner an den Bayerischen Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder geschrieben und inzwischen auch eine Zusage erhalten.

In der Anlage können die beiden Schreiben an den und vom Ministerpräsidenten nachgelesen werden.

Fotos: Hötzelsperger – Segel- und Sporthafen Stippelwerft in Prien

Anhang:

- [Anfrage Schirmherrschaft von Klaus Stöttner](#)
- [Zusage MP Söder zur Übernahme der Schirmherrschaft](#)



Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemsee
3. Ministerpräsident Dr. Markus Söder
4. München-Oberbayern
5. Prien am Chiemsee
6. Segelclub Prien